
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
 

 
 
 

 

平成 2９年１１月 1５日発行 

発行：目黒区教育委員会事務局 学校統合推進課 

南部・西部地区の区立中学校の統合について

は、教育委員会事務局と関係学校長による庁内検

討組織において検討しているところです。去る

10 月 24 日（火）に第 19 回の会議を開催しまし

たので、その内容をお知らせします。 

南部・西部地区の区立中学校の統合に向けた取組の状況をお知らせします 

第九中 
第十一中 

第七中 
第八中 

 

裏面があります -1- 

庁内検討組織の会議（第１９回）を１０月２４日に開催しました 

 当日の会議では、南部・西部地区の区立中学校の統合に向けて次のとおり検討しました。 

■統合方針「望ましい規模の区立中学校の実現を目指して」の改定に向けて 

このたび、目黒区実施計画の改定素案がまとまり、その中で、南部・西部地区の区立中学校

の統合の取組について、下表のとおり掲げました。  

改定素案については、ご意見をいただき検討を深め、平成３０年３月に新たな計画として策

定される予定ですが、次年度の、区立中学校の統合方針「望ましい規模の区立中学校の実現を

目指して」の改定に向けて、南部・西部地区の 4 校の区立中学校（第七中・第八中・第九中・

第十一中）を 2 校程度に統合するための実施策を中心に統合方針の改定に向けて検討しまし

た。                           

（実施計画改定素案抜粋） 

平成 30 年度 平成 31 年度 平成 32 年度 平成 33 年度 平成 34 年度 

統合方針の改定

（南部・西部地区

の区立中学校の

統合実施策の策

定） 

協議組織の設

置、統合新校整

備 方 針 の 策 定

等、改定統合方

針に基づいた取

組 

統合新校整備方

針に基づいた取

組 

統合新校整備方

針に基づいた取

組 

統合新校整備方

針に基づいた取

組 

備考 統合に向けた具体的な取組等及び整備手法については、統合方針改定及び統合新校整備

方針策定と併せて検討する。なお、整備手法については、目黒区区有施設見直し方針との整

合性を図るものとする。 



 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

教育委員会では、教育課題についての施策を積極的に展開するにあたり、区

民のみなさまのご理解とご協力を得られるように教育施策説明会を開催しま

す。参加を希望される方は、当日会場へお越しください。 

開 催 日 時  間 会  場 

平成２９年１１月２５日（土） 
午前１０時～１２時 総合庁舎本館２階大会議室 

１２月 ２日（土） 

 内容 教育委員会の主な取組み（手話通訳付き）   

対象 区立学校（園）保護者及び区民 

【問い合わせ先】教育政策課教育政策係 電話：５７２２―９４３２（直通） 

ホームページ：http://www.city.meguro.tokyo.jp/kyoiku/oshirase/ 

sisakusetumeikai.html 

南部・西部地区の区立中学校の統合に関するご意見・ご質問等は、学校統合推進課にお願
いします。 

【問い合わせ先】学校統合推進課 電話：５７２２－９３０１（直通） 

Ｅメール：kyoiku05@city.meguro.tokyo.jp 
ホームページ：http://www.city.meguro.tokyo.jp/kyoiku/gakko_kyoiku/ 

chugaku_togo/index.html 
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Ｑ１ これまでの南部・西部地区の区立中学校の統合に向けた取組はどうなっていますか？ 

Ａ１ 教育委員会事務局と関係学校長で組織する庁内検討組織を設置し、具体的な統合実施

策案を取りまとめた上で、統合方針「望ましい規模の区立中学校の実現を目指して」を改

定するよう、検討を進めてきており、平成 25 年 6 月 25 日の第１回以降、平成 29 年

10 月 24 日まで 19 回にわたり会議を開催しています。 

内容として、上記の目的に向け、①各学校の位置・生徒数・地域特性・施設状況などの

基礎データの収集、②統合新校の位置・通学距離・教育環境の整備など統合に当たっての

課題の抽出や整理、③統合新校開校までのロードマップ作成、④大鳥中学校の統合による

成果・課題の検証などを行ってきております。 

また、検討の進捗状況については、「学校統合推進課だより」や教育施策説明会、ホー

ムページなどを通して、積極的な情報発信を行い、周知に努めているところです。 

Ｑ２ 統合に向けた取組が当初の計画通りに進んでいない理由は何ですか？ 

Ａ２ 現行の実施計画や行革計画では、平成 27 年度に南部・西部地区における統合実施策

の策定（統合方針の改定）、平成 28・29 年度に統合実施策に基づいた取組を掲げていま

す。しかし、①学校施設の長寿命化等、②東日本大震災の発生及び東京 2020 オリンピ

ック・パラリンピック競技大会等の建設業に対する影響、③区立小・中学校の児童・生徒

数の推移の注視といった統合方針の改定時期に影響を与える課題があり、当初の計画通り

には進んでいません。 

Ｑ３ 今後の統合の進め方はどのように考えていますか？  

A３ このたび、目黒区実施計画の改定素案がまとまり、表面のとおり平成 30 年度以降の

取組内容を掲げたところです。今後、みなさまからのご意見を踏まえながら、南部・西部

地区の区立中学校の統合に向けて取り組んでまいります。 

 

 

教育施策説明会を開催します 


